

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : [bjlefebv-ualberta-ca](https://www.cadre21.org/membres/bjlefebv-ualberta-ca)  
<https://www.cadre21.org/membres/bjlefebv-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2024-10-05 03:25:43

# Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Ma première réflexion sur l'utilisation des vidéos dans les situations d'apprentissage est qu'il s'agit clairement d'un outil très utile pour les enseignants. Ce module m'a permis de me prendre conscience des nombreuses façons dont les vidéos peuvent être utilisées en classe. Elles peuvent être intégrées à chaque étape du processus d'apprentissage pour le rendre attrayant et dynamique.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Le meilleur aspect de cette approche pédagogique est qu'elle peut être insérée dans l'enseignement de multiples façons. Elle peut être utilisée pour l'instruction ou la rétroaction, ou les étudiants peuvent réaliser des vidéos expliquant des concepts, les possibilités sont infinies. Il y a également de nombreuses façons d'intégrer les vidéos dans l'apprentissage avec différents âges, ce qui rend cet outil très utile dans la salle de classe.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Dans un monde où la technologie est partout, il est important de l'accepter et de travailler avec elle plutôt que de s'en cacher. En intégrant la technologie dans la salle de classe, les élèves peuvent s'impliquer davantage dans la matière, ce qui mène à des niveaux de motivation et de réussite plus élevés.